

**El encuentro tuvo lugar el pasado mes de febrero en Antequera y giró en torno al tema “identidad de género”, analizado desde un enfoque bíblico-jurídico.**



(Antequera, febrero 2019) **El Foro Evangélico del Derecho**, grupo profesional de Grupos Bíblicos Unidos vinculado al área del Derecho, integrado por unos treinta profesionales, celebró su 6º Encuentro Anual en la ciudad de Antequera los días 8 al 10 de febrero, bajo el título *“Identidad de Género: un enfoque bíblico-jurídico”*.

Asistieron al acto inaugural, el Decano del Colegio de Abogados de Antequera, así como tres

concejales del Ayuntamiento.

El Consistorio cedió las instalaciones del Museo de la Ciudad y ofreció una visita guiada y teatralizada por la bella localidad andaluza. En el acto intervinieron con unas palabras, el concejal de Asuntos Sociales, **José Luque**, y también el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, **José Manuel González Quintana**. Este último enfatizó la necesidad de tener presente que “cuando hablamos de identidad de género hablamos de personas”. Seguidamente, expresó su reconocimiento público del trabajo jurídico y social con los más desfavorecidos prestado por el abogado y pastor evangélico **Jesús Pedrosa**, en relación con el Centro de Internamiento de Extranjeros.

La dignidad de las personas y los derechos humanos fueron el marco en el que se desarrolló el encuentro. El tema de "identidad de género" fue abordado desde tres puntos de vista: Jurídico, Bioético y Bíblico.

